

## にたさこ日記 (令和6年度 第4週)

### 5月 7日(火) 4月26日の歓迎遠足

歓迎集会の後は、楽しみにしていた歓迎遠足です。今年は祝捷山公園(合戦場)への遠足でした。会場へは到着したものの、途中から雨が降り出したために、学校へ引き返しました。お弁当は校内で食べて、その後は校内遠足となりました。雨が降って残念でしたが、子供たちはそれなりに楽しそうに過ごしていました。



### 5月 2日(木) 4月26日の歓迎集会

4月26日(金)は歓迎集会・歓迎遠足の日でした。まずは体育館で歓迎集会をしました。ペアの6年生と手を繋いで1年生が入場してきます。1年生への歓迎の言葉の後、毎年恒例の「学校クイズ」で盛り上がりました。1年生からも「お礼の言葉」をしっかりと言うことができました。集会の最後はまたペアの6年生と手を繋いで退場です。この後は楽しみな遠足です！



### 5月 1日(水) 避難訓練

4月25日(木)第1回目の避難訓練がありました。家庭科室からの出火想定でした。避難するときの約束  
 ㊦ 押さない、㊧ 走らない、㊨ しゃべらない、㊩ 戻らない、を守って素早く避難できました。

